

## PRESSEMITTEILUNG

### Starkes Team für starke Spieler: DGD Stadtklinik Hemer betreut Basketballer der Iserlohn Kangaroos

Hemer/Iserlohn. Während Basketballfans derzeit noch die Europameisterschaft verfolgen, richtet sich der Blick in der Region bereits auf die 2. Basketball-Bundesliga ProB. Kurz vor dem Start in die neue Saison am 27. September geben die DGD Stadtklinik Hemer und die Iserlohn Kangaroos ihre Zusammenarbeit bekannt. Ab sofort übernimmt die Stadtklinik die medizinische Versorgung der Spieler im Falle von Sportunfällen.

Behandelt werden die Athleten entweder über die Zentrale Notaufnahme oder im Rahmen der berufsgenossenschaftlichen Sprechstunde. Damit ist sichergestellt, dass mögliche Verletzungen der Spieler schnell und fachgerecht als Arbeitsunfälle behandelt werden können. „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit den Iserlohn Kangaroos und darauf, die Spieler medizinisch bestmöglich zu betreuen. Gerade im Hochleistungssport ist eine schnelle und kompetente medizinische Betreuung entscheidend“, betont Mevait Arapi, Chefarzt der Orthopädie und Unfallchirurgie der DGD Stadtklinik Hemer sowie Leiter und Durchgangsarzt des MVZ Iserlohn-Hemer. Gemeinsam mit seinem ärztlichen Team ist er für die sportmedizinische Versorgung verantwortlich. Die Klinik kann dabei auch auf ihre umfangreiche Erfahrung als zertifiziertes EndoProthetikZentrum (EPZ) zurückgreifen.

Auch Michael Dahmen, Geschäftsführer der Iserlohn Kangaroos, begrüßt die Kooperation: „Die Gesundheit unserer Spieler steht an erster Stelle. Mit der DGD Stadtklinik Hemer haben wir einen starken Partner an unserer Seite.“ Zum medizinischen Betreuungsteam gehört auch Dr. Thomas Keienburg, Hausarzt im MVZ Heidepraxis und offizieller Teamarzt der Iserlohn Kangaroos. Das MVZ ist seit dem 1. April an die Stadtklinik angeschlossen und erweitert die hausärztliche Kompetenz in der Kooperation.



Freuen sich auf die neue Basketball-Saison und die Zusammenarbeit: (v.l.) Dr. med. Samuel Okae (Oberarzt der Orthopädie & Unfallchirurgie der DGD Stadtklinik Hemer), Dr. med. Thomas Keienburg (Hausärztliches MVZ Heidepraxis, Teamarzt der Iserlohn Kangaroos), Mevait Arapi (Chefarzt der Orthopädie & Unfallchirurgie der DGD Stadtklinik Hemer), Michael Dahmen (Geschäftsführer Iserlohn Kangaroos GmbH), Samer Dawud (Oberarzt der Orthopädie & Unfallchirurgie der DGD Stadtklinik Hemer), Mustafa Kanju (Facharzt der Orthopädie & Unfallchirurgie der DGD Stadtklinik Hemer), Hamzeh Zain Eddin (Oberarzt der Orthopädie & Unfallchirurgie der DGD Stadtklinik Hemer)

(Foto: Anja Haak, DGD Stadtklinik Hemer)

04.09.2025



DGD Stiftung  
Mehr als  
Medizin

#### Krankenhausbetriebsleitung

##### Klinikmanagerin

Barbara Bieding

##### Ärztlicher Direktor

Dr. med. Hans-Joachim Neuhaus

##### Pflegedirektorin

Gudrun Strohdeicher

#### Abteilungen

##### Innere Medizin

Chefarzt

M.D. Amer Jallad

##### Allgemein- & Viszeralchirurgie

Chefarzt

Prof. Dr. med. Ulrich Mittelkötter

##### Orthopädie & Unfallchirurgie

Chefarzt

Mevait Arapi

##### Wirbelsäulenchirurgie

Chefarzt

Dr. med. Karsten Knizia

##### Anästhesie

##### Intensiv- & Notfallmedizin

Chefarzt

Dr. med. Marcus Hintz

##### Geriatric

Chefarzt

Erich Esch

##### Zentrale Notaufnahme

Leitende Ärztin

Reinhild Scholz- Jedamzik



Die **DGD Stiftung** mit ihrer Holding in Marburg ist ein Verbund diakonischer Gesundheitseinrichtungen. Dazu zählen Krankenhäuser, Rehakliniken, Medizinische Versorgungszentren (MVZ), Senioreneinrichtungen sowie zwei Pflegeschulen. Insgesamt arbeiten über 3.900 Menschen für die Organisation. Die **DGD Stiftung** ist Mitglied im Diakonischen Werk Hessen und Nassau und Kurhessen-Waldeck e.V. Sie gehört zur Diakonie Deutschland und zum Gnadauer Gemeinschaftsverband. „DGD“ steht für Deutscher Gemeinschafts-Diakonieverband.

Die **DGD Kliniken Hemer** vereinen die hochspezialisierte Versorgung der DGD Lungenklinik Hemer und die breitgefächerte medizinische Expertise der DGD Stadtklinik Hemer. Gemeinsam stehen die Kliniken in Hemer für medizinische Spitzenleistung, patientenorientierte Betreuung und einen hohen Qualitätsanspruch in der Gesundheitsversorgung. Die DGD Kliniken Hemer setzen auf innovative Diagnostik und Therapie, fachliche Exzellenz sowie eine patientennahe und herzliche Atmosphäre – mit dem Ziel einer bestmöglichen medizinischen und menschlichen Patientenversorgung – regional und überregional.

Die **DGD Stadtklinik Hemer** ist seit Jahrzehnten das Akutkrankenhaus der Stadt Hemer und Umgebung. Die Klinik mit familiärem Charakter liegt im Herzen der Stadt und bietet zugleich eine sehr gute Verkehrsanbindung ins Ruhrgebiet. Sie verfügt über ein breites Leistungsspektrum mit Innerer Medizin und Gastroenterologie, Palliativmedizin, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Endokriner Chirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie, Wirbelsäulenchirurgie, Anästhesie, Intensiv- und Notfallmedizin, Geriatrie und der Zentralen Notaufnahme. Medizinische Versorgungszentren tragen mit einem MVZ für Orthopädie und Chirurgie samt Versorgerpraxis in Menden sowie einem hausärztlichen MVZ zur umfassenden Betreuung bei. Das zertifizierte EndoProthetikZentrum an der Stadtklinik ist Ausdruck des fachlich hohen Qualitätsanspruchs und der überregionalen Bedeutung.